

- En 1999, les exportations canadiennes vers la Syrie s'élevaient à 21 millions de dollars et se composaient de tuyaux, d'instruments, de bois et de zinc. Les importations canadiennes en provenance de la Syrie, pour la même année, totalisaient 2,4 millions de dollars et comprenaient surtout des vêtements, des graines et des fruits déshydratés.
- L'investissement canadien en Syrie, qui était d'environ 2,5 millions de dollars en 1999, portait principalement sur le secteur tertiaire. Quatre sociétés canadiennes ont actuellement des activités en Syrie : Raytheon Canada, la Compagnie canadienne des billets de banque, SNC Lavalin et Titan Projects.
- Les sociétés canadiennes ont des débouchés dans les secteurs du pétrole et du gaz, du matériel et des services relatifs à l'énergie électrique, des instruments médicaux, des produits pharmaceutiques et des machines servant à la transformation des aliments.